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顔問ロータリー

第481号

1968．12．3（火）暗後曇

例会場　鶴岡市本町2丁目　ひさごや

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内②5775

四つのテスト

－言行はこれに照してから－

1．真実か、どうか

isit the truth？

2．みんなに公平か

isitfairtoallconcerned？

3．好意と友情を深めるか

Willit build goodwilland

better friendships？

4．みんなのためになるかどうか

Willit be beneficialtoall

COnCerned？

「参加し、敢行しよう」

出席報告
本日の出席　会　員　数　　63名

出　席　数　　　47名
出　席　率　74・60％

欠　席　者　安藤君、荒明君、平田（圭）君
三井（徹）君、松田君、大野君
斎藤（信）君、鈴木（昭）君、黒
谷君、鈴木（弥）君、小野寺君
津田君、辻君、金野君、阿宗
君、白井君

前回の出席　前回出席率
修正出席数
確定出席率

メークアップ　阿部（裏）君、

阿部（公）君、

60．32％

52名

82．54％

中山君
一酒田RC

長谷川君、富樫
君、五十嵐（伊）君、五十嵐
（一）君、今間君、中台君、大
竹君、大野君、小野寺君、高
橋君、鷲田君一鶴岡西RC

ビジター　野川清君一天童RC
大野新三郎君一仙台RC
五十嵐卓三君、和泉吉己君、
帯谷義雄君一鶴岡西RC

ソ　ング　君が代、奉仕の理想
リーダー　三井健君

司　　会　会長　石黒慶之助君

0本日の例会後、クリスマス実行委員の打合

せをやりますので委員長さんの居残りねがい

ます。
0鶴岡西クラブの登録料が今月から500円に

値上りになりました。当クラブの登録料につ
いては、早速、理事会で検討して申上げます
0今日は、特に嬉しいことを申し上げます。

ロータリー財団について、ロータリー財団週

間が1り］10日から16日まで、すでに御承知の

通り、当クラブは300％クラブでしたが、今

年の7月21日付ガバナー・シレーダーにもあ

りましたが、200％におちました。次の％ま

では、2ドル9セントをくわえますと300％

になるんだということです。

先程、ロータリー財団から連絡があり、優

秀な成績で％になっているので、私もおどろ
いたわけです。財団については、私共義務と

して入会時に10ドル、一会員毎年1ドルの寄

附をしているならわしであります。％の額は

年度末の最終例会の構成する会員の数で割っ
た額1人当り10ドルあれば100％、20ドルあ

れば200％、30ドルあれば300％との計算にな
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ります。10月3日］現在で今年度のロータリー

の寄附が1，1日ドル20セント　過去の実績で

3，043ドル61セント、現在の％400％、しかも

％までは6ドル39セントでよいということで

す。これは、どこから金が降って来たのか、
353地区で200％以上のクラブは秋田、福島、

福島北、小名浜、酒田、平、山形、横手、鶴
岡9クラブあります。300％クラブは白河、

クラブからは10名位の会員の参加等非常に

後半盛り上り、研修会も由良ホテルの立派な
会場で開催されたわけであります。当日は幸
い両日にわたり快晴にめぐまれ、御末訪いた

だいたロ・－クリアン、学校の先生等からおよ
こびいただいたものと思っております。

結論として、発会式、地区大会に多人数の1
がお集まりいただくような行事をやられてi

も、今回のように、クラブ会員が団結してや

＼ればやりこなせる実力を身に備えつけたじゃ
＼、ないかという感じです。

インターアクトは勿論、これから若い方々

の色々な活躍意義深いものであると思います

し、地区内でもどしどしインターアクトの発

会がみられるようです。他の地区とかたをな
らべるくらいまでいくじゃないかと思います

是非皆様のお力でインターアクトの育成を充

分御配慮いただきたいと思います。発会式、
地区大会を実行するにあたり、会長、副会長
幹事はもとより実行委員の方々、特に苦労さ
れました安藤さんにも重ねて御礼申し上げま
す。準備のことや、今後の参考の点等を申し
上げて御礼の言葉とします。

（林先生より）
インターアクトの発会式につきまして、無

事盛会裡に終わることが出来ましたので、関
係の皆様によろしくということでございます

あらためて御報告申し上げます。

幹事報告
会報　東京、仙台、能代、新庄、鶴岡酉、

各RC
会員誕生

加藤嘉八郎君、鈴木弥一郎君、津田晋介君
鷲田克己君

奥様誕生
五十嵐政子様（一郎）、鷲田清子様、
上林愛子様

11月100％出席

β
相馬2クラブ、400％は当クラブだけであり　と

ます。
この理由をきいたら、張先生がまたまた奥

様の健康快復やら、開業20周年記念学界での

色々な名誉のことやら、当クラブの10周年等

多額の御寄附でこの達成をみたわけでありま
す。張先生、本当に有難うございました。
0張　君

私と家内の色々なよろこびと感謝の意味で

クラブに対し、スマイルをしたのであります

そのよろこびは色々あります。日本人が始め

てRI会長になったこと、明治百年、クラブ

の10周年記念、開業20周年、学界での色々な

発表のよろこび、私達今日まであるも皆々様
の御指導御旗撞のたまものであり、そのよろ

こびと感謝の意味でスマイルしたものです。

今後ともよろしく。

0小声／者／′一‾¶

イ／豪－アクト発会式地区大会を顧りみて

／短い時間でスタートしたわけですが、企画
全般はすべて安藤さんが御骨折いただいたわ

けです。今後のこともありますので、反省し
てみたいと思います。
一番の難点は出席者の数、名前、部門別の

分類等委員会としてつかみたかったわけです
が、なかなか思うように出来ず、最終的には

すべて電話連絡したようなわけです。印刷関

係は嶺岸さんに無理をねがい、発会式は、林
先生はじめ高専の先生方、特にクラブ会員の
斎藤信義先生はじめ、指導教官の先生方、或
いは庶務関係の方々、会場の万々御準備いた

だき、立派な会場で進行状況もスムーズにい

き、発会式と地区大会と一緒にやることが日

時の節約等を考えたり、お客様の汽車時間を
考えたりして、叉輸送の面も各自の御尽力で
うまくいったようであります。

地区大会の会場等（由良ホテル）これも、

会員の手塚さんの御力、多大な御援助のたま
ものと思います。地区資金の援助もあり、各

阿部（公）君、
早坂君、
君、池内
嵐（伊）君
加藤君、
三井（徹）
（賢）君、
（栄）君、
鈴木（善）
君、佐藤
（林蔵）君
（林治）君

献　　立　シチュー　鮭粕漬
味噌汁－もやし、薄あげ
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